



2-1. La codicia también cuenta

EL TALAVERA GANO EL PARTIDO EN LOS ULTIMOS MINUTOS

-Fuerte calor y juego feo. -Goles de Ferrer y Gelo.

Alineaciones:

TALAVERA C. de F.— Cuco; Casquero, Carlos, Clavijo; Iglesias, Sánchez; Cambero, Moreno, Ferrer, Angelín, Gelo. En los minutos 19 y 38 de la segunda parte, Tito y Matías, reemplazaron a Clavijo y Angelín respectivamente.

ARGANDA.— Osorio; Lorente, Collado, Vega; José María, Mesón; Vizcaya, Sopena, Velasco, Escudero, Toloba. Los forasteros realizaron igualmente los dos cambios reglamentarios en la segunda parte, en donde Iglesias y Carlos sustituyeron a Mesón y Vizcaya, en los minutos 28 y 35.

Arbitro:

La labor arbitral corrió a cargo del Sr. Jiménez de la Coca, que en líneas generales estuvo acertada, no teniendo que recurrir a las tarjetas, por el excelente comportamiento de que hicieron gala los 26 protagonistas. En los últimos minutos de juego, el público le reclamó algunas faltas, una de ellas en el área de penalty madrileña, que a nuestro juicio, acertadamente, dejó sin sancionar, puesto que no hubo intencionalidad en el defensor visitante. En general, todas estas reclamaciones tuvieron como principal protagonista los nervios excesivos del respetable, que observaba cómo el marcador seguía, con el inamovible 1-1 de la primera parte.

Goles:

1-0. En el minuto 16 del primer período, se produce una falta en la posición teórica de los centrocampistas forasteros que botada por Casquero, es rematada por Ferrer, ante la falsa salida del portero Osorio.

1-1. Minuto 41, un saque de banda protagonizado por Lorente, es levemente desviado por la cabeza de Velasco, para dejar solo ante Cuco a Vizcaya, que no tiene más que cambiar la trayectoria, para alojar el balón en la meta talaverana.

2-1. A falta de 3 minutos para la conclusión del encuentro, Moreno bota un saque de esquina, muy templado y al segundo palo, en donde Gelo, conecta un fuerte cabezazo que acaba en la red de Osorio. Delirio en las gradas.

Incidencias:

Partido disputado como ya hemos indicado en medio de una corrección ejemplar, con un fuerte calor, que al final minó las fuerzas de los contendientes sensiblemente.

Al término del encuentro se registró un desagradable incidente, entre el entrenador local y un espectador de tribuna, que afortunadamente no revistió mayor importancia, motivado sin duda por la fuerte presión ambiental que se vivió durante el último cuarto de hora de este interesante partido.

En lo que creemos estarán de acuerdo todos o casi todos los asistentes a este encuentro, es en que el Arganda posee un conjunto con oficio, veteranía, no exento de clase en muchos de sus hombres, que a buen seguro, le colocarán al término de la Liga en un lugar que, por el momento,

denominaremos puntero. Su defensa es dura, con buena colocación, marca muy encima y está dirigida perfectamente por José María, que en su zona de libero, enmienda con prontitud cualquier fallo siempre previsible. Su línea de centrocampistas compuesto por Mesón, Sopena y

Escudero, tiene la papeleta bien aprendida y Escudero y Mesón atesoran un fútbol de clase indudable. Si a todo ello unimos, que el número 6, Mesón, se pasó prácticamente solo todo el encuentro, comprenderemos los esfuerzos que al Talavera le costó remontar ese 1-1 de la primera parte, que ya algunos daban como definitivo. Creemos sinceramente que García Arroyo lo intentó todo, y si al final, los puntos se quedaron en casa, habremos de convenir que sus cambios dieron el fruto apetecido.

Nada más reanudarse el segundo tiempo, se comprobó que la misión que traían los madrileños al Campo del Prado era puntuar, y como por otra parte, para esas alturas, Mesón, ya acusaba su esfuerzo del primer tiempo, García Arroyo, mandó a la caseta a Clavijo, colocó en su demarcación a Carlos y al sustituto del hasta entonces número 4 talaverano, Tito, le encomendó la misión de vigilancia del número 6 visitante, incrementando el número de atacantes con la incorporación de Sánchez. Poco tiempo después, el cuadro forastero mandaba a Mesón a la caseta y prácticamente allí quedó clavado el Arganda, quien a partir de entonces, montó un cerco frente a su portería, prácticamente imposible de ser cruzado por los jugadores locales, excepto en el gran remate de Gelo, de cabeza, faltando 3 minutos para concluir el partido, que valió 2 puntos interesantes.

El juego en general fue deslucido, feo, pero habrá que pensar por otra parte que la hora del encuentro no era la más propicia, para que los protagonistas se sintieran con ánimo. Fue un calor sofocante, tórrido, que dio fin a las fuerzas de los jugadores.

A la hora de destacar algún jugador forastero, diremos que el equipo en general nos causó una buena impresión, en donde Mesón, José María y Escudero nos parecen la columna vertebral de este equipo, que repetimos nos dejó un excelente sabor de boca.

En el equipo talaverano, todos sus jugadores brillaron a la misma altura, destacando su entrega, su ilusión, y ese afán de lucha desconocido en anteriores campañas. Debemos de considerar que le faltan jugadores básicos en la anterior temporada, y ello repercute, claro está, no solamente en la calidad de juego, sino en la compenetración de sus líneas. Dejemos trabajar a García Arroyo, demos ánimos a nuestro equipo y recapacitemos sobre la calidad de nuestra plantilla, valorémosla, y con arreglo a esa valoración exijamos luego.

Creemos que un par de elementos valiosos nos vendrían al pelo, eludamos deportivamente su puesto en el equipo, puesto que nos consta que en el ánimo de la directiva y entrenador, está el reforzar alguna línea, siempre que la calidad de los jugadores que se elijan compensen el sacrificio económico que se tendría que realizar.

CARLOS-ALBERTO



PRIMER GOL.— Ferrer, de cabeza, marca el primer tanto. (Fotos Rodríguez).



SEGUNDO GOL.— Al botar un córner a 3 minutos del final, Gelo empalma un cabezazo que bate a Osorio.



TALAVERA C.F.— De pie: Cuco, Iglesias, Carlos, Clavijo, Casquero, Sánchez. Agachados: Angelín, Cambero, Gelo, Ferrer y Moreno.

Esta información
es una gentileza de:
TALLERES MORALES
(Construcciones Metálicas)